

Eröffnung Rupertikirtag Salzburg 2014

Geschrieben von: Josef Perlinger

Samstag, den 20. September 2014 um 08:00 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 20. September 2014 um 06:54 Uhr

Die [Irrsberg Musi](#) in Aktion bei der Eröffnung des Salzburger Rupertikirtags am 19.9.2014. Bestes Wetter, schöne Trachten, gutes Weissbier und viele Leute! Hat wirklich Spass gemacht! Herzlichen Dank an das Salzburger Volksliedwerk für die Einladung insbesondere an Roswitha Meigl und Heidi Stumtner für die perfekte Organisation.

Hier eine kleine Auswahl an Fotos:



[Hier](#) gehts zu den restlichen Fotos.